

139. Delegiertenversammlung vom 15. Juni 2014 in 1920 Martigny

folgende Anträge werden an der Delegiertenversammlung behandelt:

Traktandum 10

Anträge

a) Antrag des Vorstandes Kleintiere Schweiz zur Senkung der Delegationsentschädigung

Einleitung

Es gehört zu den Aufgaben des Vorstandes Kleintiere Schweiz mit den vorhandenen finanziellen Mitteln haushälterisch umzugehen und die Kostenseite von Zeit zu Zeit einer kritischen Würdigung zu unterziehen. Selbstverständlich gilt dies ebenfalls für die Ertragsseite, im Falle von Kleintiere Schweiz trifft dies im Besonderen auf die Zeitschrift Tierwelt zu. Die zukünftigen Perspektiven auf der Ertragsseite und die anstehenden Investitionen für den Erhalt unserer lebendigen und sinnvollen Freizeitbeschäftigung verlangen nach Anpassungen resp. Sparmassnahmen.

Antrag

Der Vorstand stellt der Delegiertenversammlung 2014 den Antrag das Entschädigungsreglement für den Vorstand Kleintiere Schweiz im Art. 2 b) Delegationen anzupassen. Die Delegationsentschädigung sei von bisher Fr. 250.00 auf neu Fr. 180.00 festzulegen.

Alte Fassung	Neue Fassung
Art. 2 Sitzungsgeld/Delegationsentschädigung Sitzungsgeld und Delegationsentschädigungen sind wie folgt festgelegt:	Art. 2 Sitzungsgeld/Delegationsentschädigung Sitzungsgeld und Delegationsentschädigungen sind wie folgt festgelegt:
a) Sitzungen Fr. 320.00 b) Delegationen Fr. 250.00	a) Sitzungen Fr. 320.00 b) Delegationen Fr. 180.00

Begründung

Der Vorstand hat auf der Kosten- wie auch auf der Ertragsseite einige Anstrengungen unternommen um die zukünftige finanzielle Entwicklung im Griff zu behalten. Dabei sind auch Sparanstrengungen unerlässlich. An diesen Sparanstrengungen hat sich auch der Vorstand zu beteiligen. So wurden die Zahl der Kommissionen und die Anzahl der Mitglieder in den weiterbestehenden

Kommissionen reduziert. Aber auch die Anzahl der Kommissionseinsitze von Vorstandsmitgliedern wurde angepasst. Mehrere Sitzungen des Vorstandes werden an einem Tag zusammengefasst und die Anzahl der Delegationen von Vorstandsmitgliedern an Anlässen wurde zurückgenommen.

Der Vorstand hat bereits ab dem 01. Januar 2014 (freiwillig) die reduzierte Delegationsentschädigung für sich in Kraft gesetzt.

Geschätzte Delegierte, wir bitten Sie um Zustimmung zum Antrag des Vorstandes Kleintiere Schweiz.

Traktandum 10

b) Antrag Peter Straub; Beibehaltung Gratis-Festkarten für Ehrenmitglieder

Einleitung

Im Zusammenhang mit den Sparmassnahmen hat der Vorstand auch die bisher den Ehrenmitgliedern ausbezahlte Kilometerentschädigung für die Teilnahme an der Delegiertenversammlung Kleintiere Schweiz und die Kostenübernahme der Festkarten gestrichen. Diese Massnahmen liegen in der Kompetenz des Vorstandes Kleintiere Schweiz.

Antrag Peter Straub

Entgegen des Beschlusses des Vorstandes den Ehrenmitglieder weder die Festkarte noch die Fahrtenentschädigung zu vergüten sei den Ehrenmitgliedern künftig mindestens die Festkarte zu vergüten.

Begründung Peter Straub

Ehrenmitglieder von Kleintiere Schweiz haben über viele Jahre viel geleistet und wurden deswegen entsprechend geehrt. Aus meiner Sicht (nicht nur meine Meinung) ist die Vergütung der Festkarte mehr als gerechtfertigt. Ganz allgemein war die Reaktion vieler Ehrenmitglieder nicht von grosser Freude geprägt! An der DV 2011 habe ich mich persönlich gegen den ungerechtfertigten Antrag den Vorstandsmitglieder die Entschädigung massiv zu kürzen mit Erfolg zur Wehr gesetzt. Mir ist klar, dass gespart werden muss. Die Frage ist aber, müsste der Vorstand nicht mit guten Beispiel voraus und dies auch nach Aussen kommunizieren?

Braucht es nebst dem Vorstand 8 weitere ständige Kommissionen? Eine Kommission generiert ungefähr die Kosten, wie die Übernahme der Festkarten gemäss Antrag.

Begründung Vorstand Kleintiere Schweiz

Es ist unbestritten, dass die Ehrenmitglieder von Kleintiere Schweiz über Jahre sehr viel geleistet haben für den Verband und ganz besonders für das Hobby Kleintierzucht. Aus diesen Gründen werden vom Vorstand nur Persönlichkeiten die es absolut verdient haben zu Ehrenmitgliedern vorgeschlagen. Es soll und muss eine besondere Auszeichnung sein, Ehrenmitglied des Verbandes Kleintiere Schweiz zu werden. Ehrenmitglieder haben sich über Jahrzehnte für unsere Sache eingesetzt und sind in guten wie in schlechten Tagen für die Kleintierzucht und zu den Entscheidungen des Verbandes eingestanden. Es ist dem Vorstand bewusst, dass er mit seinem Entscheid die Festkarten- und die Kilometerentschädigung zu streichen nicht nur Verständnis erten kann. Er ist aber der Überzeugung, dass die Ehrenmitglieder diesen Entscheid im Sinne unserer Verbandesfinanzziele **<<Alle tragen mit, für eine aktive Kleintierzucht>>** und damit für die Zukunft unserer sinnvollen Freizeibeschräftigung mittragen werden.

Unbestritten ist, dass die Ehrenmitglieder weiterhin das Jahresabonnement der Zeitschrift Tierwelt inkl. Verbandsnachrichten und die Agenda Kleintiere Schweiz kostenlos erhalten. Ebenso erhalten Ehrenmitglieder von Kleintiere Schweiz an Jubiläen, Festaktivitäten der Tierwelt oder an Gesamtausstellung des Verbandes etc. eine Einladung und sind damit Gäste des Verbandes.

Natürlich verzichtet auch der Vorstand im Rahmen der Delegiertenversammlung auf bisherige Leistungen. So wurde der Vorständeabend aus dem Programm genommen und die Übernachtung des Vorstandes vom Freitag auf den Samstag gestrichen.

Geschätzte Delegierte, wir bitten Sie den Antrag von Peter Straub abzulehnen und damit den Entscheid des Vorstandes Kleintiere Schweiz zu stützen. Diese Ablehnung, des Antrages Peter Straub, bewirkt keine Einbusse der grossen Wertschrätzung, die Sie als Delegierte oder der Vorstand den Ehrenmitglieder entgegen bringt.